



あかまつ

令和4年度

第25号

令和4年7月13日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

オープンデーへのご参加ありがとうございました 12日(火)

昨日は、オープンデーにたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、深く感謝申し上げます。ほぼ100パーセントに近い出席で大変うれしく思います。暑い中でしたが、マスクを着用していただき、コロナ対策にご協力いただきました。第7波か?とも言われているこの頃ですが、早くこのような状況が終焉することを願ってやみません。



さて、今回は2回目の授業参観でしたが、お子さんの学習の姿はいかがだったでしょうか。成長の様子が見られたでしょうか。授業参観になると緊張してしまうお子さんもいますが、「自分の思っていることを堂々と話すこと」ができるよう、これは中学校でも、高校でも、社会に出ても大切な力ですので、これからも粘り強く様々な学習で取り組んで参りたいと思います。



〇〇〇先生4年間ありがとう

ALTの先生が7月の勤務をもって太田の子どもたちと一緒に英語の勉強をするALTのお仕事を終えられ、IT関係のお仕事に就かれることになりました。南小は6日(水)の勤務が最後となり、各クラスでお別れ会や最後の授業をしました。

先生は太田の子どもたちのことが大好きで、勤務の日以外にも、運動会や夏のプール、スキー学習などにも来てくださっていました。子どもたち一人一人に声をかけてくださる先生のことを、子どもたちみんなも大好きでした。



勤務地は東京だそうです。ニュージーランド出身の先生ですが、第2のふるさとである太田のみんな、先生のこれからのことを応援したいと思います。

4年間ありがとうございました。

横沢曲がりねぎの「ねかせ作業」

11日(月)、4年生が横沢曲がりねぎの「ねかせ作業」を行いました。

子どもたちは、畑の畝にねぎをねかせて、白い部分を隠すくらいまで土をかけました。初めは慣れていないこともあり、どのくらいの手加減でねぎを触っていいのか分からずにおっかなびっくりでしたが、慣れてくると自分でどんどん進めることができていました。また、終わりの会では、今回の作業についての感想や曲がりねぎについての質問が子どもたちから積極的に出され、力が付いてきていることを感じさせてくれました。ねぎの生育は今年はとても順調です。秋の収穫やなべっこがとても楽しみです。

農家の〇〇〇さん、〇〇〇さん、農業振興情報センターの方々には今回も大変お世話になりました。ありがとうございました。

